



1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

PT Gerbang Indonesia Teknologi merupakan perusahaan yang bergerak pada penyediaan jasa konsultan dan manajemen informasi dan teknologi (IT Consultan & Management). PT Gerbang Indonesia Teknologi berlokasi di Tanah Sareal Kota Bogor. Beberapa kegiatan PT Gerbang Indonesia Teknologi adalah *software development, innovative software solutions, web development, mobile applications development* pada perusahaan atau personal. Sebagai penyedia jasa konsultan teknologi perusahaan ini membuat sebuah *platform* yang dapat mengelola keseluruhan aset perusahaan yaitu *Asset Manajement System*.

Manajemen aset adalah suatu kondisi yang menggambarkan suatu pengelolaan aset pada proses yang sistematis dan terstruktur mencakup seluruh siklus hidup aset disebuah perusahaan. *Asset management system* yang dibuat oleh PT Gerbang Indonesia Teknologi sebagai solusi dari permasalahan pengelolaan aset sebuah perusahaan atau instansi karena dapat mengelola aset perusahaan secara sistematis.

CEO PT Gerbang Indonesia Teknologi menggunakan *motion graphic explainer* sebagai media informasi kepada klien mengenai *asset management system*. Menggunakan *motion graphic* sebagai media informasi agar memberi kesamaan persepsi klien terhadap platform yang sedang dijelaskan. *Motion graphic* merupakan *alternative* tayangan video yang marak digunakan sebagai media, baik televisi, internet, bahkan dalam presentasi perusahaan dan lembaga negara. Pemanfaatan *motion graphic* oleh berbagai perusahaan dan lembaga negara dianggap dapat memberikan daya tarik tersendiri (Siregar 2017).

Berdasarkan hal tersebut maka dibuatlah *motion graphic explainer*. *Motion graphic explainer platform asset managemenet system* ini nantinya akan diputarakan saat CEO PT Gerbang Indonesia Teknologi memaparkan *platform asset management system* kepada klien PT Gerbang Indonesia Teknologi. *Motion graphic explainer* ini diharapkan mampu membantu klien memahami pemanfaatan dan keunggulan *platform asset management system*.

1.2 Tujuan

Pembuatan *motion graphic explainer asset management system* ini tentu saja memiliki tujuan. Adapun tujuan dari pembuatan *motion graphic explainer asset management system* ini:

1. Membuat informasi tentang *platform asset management system*.





Sebagai solusi dari studi kasus sebuah perusahaan yang tidak *asset management system* dalam pengelolaan asetnya.

Sebagai media informasi CEO PT Gerbang Indonesia Teknologi pada klien yang tertarik untuk menerapkan *platform asset management system* pada perusahaannya.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.